
                      La mia storia in herbalife          
 
 
Mi chiamo Fabio Mirandola, abito a Vago di Lavagno in provincia di Verona. 
Ho 40 anni e la mia storia in Herbalife inizia nell’ottobre del 1997.In quel periodo vendevo caffè presso 
bar,ristoranti e pasticcerie. Un giorno ,entrando in un bar di Via Rosa Morando a Verona incontro un tipo che 
per pranzo si faceva frullare una strana polvere che lui chiamava Formula 1 e assieme ci mangiava pillole 
colorate.Dopo qualche settimana che vedevo questa scena mi sono incuriosito e con molto scetticismo ascoltai 
questa persona che si chiama, Ivo Lodovichetti. 
Ivo,con molta convinzione, mi voleva far credere che queste tavolette e questi frullati mi potevano cambiare 
la vita ,io invece gli rispondevo che lui era solo un impasticcato e in dialetto veronese gli dissi “Te sì un 
drogà”.Ma dopo poco tempo  e con una colite cronica e con 12 chili in più,sfidai Ivo dicendogli che i prodotti gli 
avrei provati e che se non avessero funzionato venivo a casa sua  per  riprendermi i soldi e per dimostrargli 
che le sue tavolette se le poteva mangiare lui…Con mio stupore Ivo mi rispose “Nessun problema,tanto c’è la 
garanzia soddisfatti o rimborsati”. 
I primi giorni sono stati un po’ difficoltosi ma il primo mese mi sono trovato con  
4 Kg in meno e senza la colite cronica che ormai mi perseguitava. A questo punto era stupido smettere e 
continuai.Dopo quattro mesi avevo perso 12 Kg e 3 taglie. 
“FANTASTICO “ perché smettere? Dopo qualche mese il mio dottore che mi visita prima della donazione del 
sangue mi di disse che oltre al peso diminuito, ero rientrato nei giusti valori del colesterolo. Non ho più 
smesso  di “impasticcarmi anch’io come Ivo” e la mia vita è veramente migliorata in un benessere che tutti 
dovrebbero provare. 

                                                                                                         
                                                                                                                  * PRIMA* 
                                                                                                  IL MIO PESO E  DI 92 KG E LA TG. 56 ’
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                                                                                                             * DOPO * 
                                                                               IN  5 MESI HO PERSO 12 KG. E 3 TG. 
 
                                                              ANCORA OGGI  MANTENGO IL PESO DI 80 KG. E LA TG. 50 
 
 
                                                                  …NON SOFFRO PIÙ DI COLITE ED IL COLESTEROLO 
                                                                     È RIENTRATO NELLA NORMA…FANTASTICO 
 
                                                                                  FABIO TEL. 347.86.33.597 
                                                                           


